
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 30 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi,  Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Massimo Mari, Marco 
Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Cecilia Beconcini, Andrea Poli, Alberto Acanfo-
ra.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, France-

sco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Sabrina Nencioni, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 146
Oggetto: Comunicazioni.

L'Assessore Calvelli dà comunicazione della manifestazione “Arti-
giani  in fabbrica” che si  terrà  ad Antella nei giorni 10 e 11 dicembre 
pp.vv. Ricorda il programma delle iniziative conclusive di celebrazione 
del 150° anniversario dell'Unità d'Italia in occasione della Festa della To-
scana,  quest'anno  dedicata  proprio  al  150°,  che  si  svolgeranno  il 
30.11.2011 ed il 4.12.2011.

Il Sindaco riferisce delle vicende legate alla gara per la gestione del 
Trasporto Pubblico Locale nella Regione Toscana. Si sofferma in partico-
lare sul confronto molto aspro fra il Comune di Firenze e la Regione To-
scana, soprattutto per quanto riguarda la “velocità media” dei mezzi ad-
detti al T.P.L.

Il Consigliere Zanella esprime la sua soddisfazione per l'inaugura-
zione, il 20.11.2011, della sede di Grassina della Fondazione Caponnetto. 
Dichiara inoltre che, per quanto riguarda l'argomento in approvazione 
in questa seduta, non si ritiene sufficientemente informato e pertanto ab-
bandonerà l'aula. 
-----------------
Si dà atto che, al termine, si allontana dall'aula il Consigliere Zanella.
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Firmati all'originale:

           IL VICE-SEGRETARIO GENERALE              IL PRESIDENTE
                                f.to Baldi                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 19 dicembre 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


